
Herr Jonen erkundigt sich, ob und unter welchen Bedingungen die Ballspielwiese 

im 2. Bauabschnitt der Nördlichen Stadterweiterung vorzeitig errichtet und 
genutzt werden kann. 

 
Die Verwaltung befindet sich derzeit noch in internen Abstimmungen und prüft 
das Anliegen. Es soll in einer der künftigen Sitzungen des Ausschusses für 

Kinder, Jugend und Familie darüber berichtet werden. 
 


